
 

Réunion de secteur 2023 - Octobre 2023 

                                          Secteur B « Demptézieu » 
  

 

SUJET REPONSE 

    

Grâce aux réunions de quartier, il y a une connexion avec les habitants et cela permet d’engager 

des politiques publiques. 

les élus se recentrent sur les attentes des habitants - ex. réalisation du chemin des Mûriers, aires 

de jeux 

Les finances publiques des collectivités sont préoccupantes et les mettent en grande difficulté. 

La commune est une strate qui souffre et cela va s’aggraver s’il n’y a pas de levier pour les élus de 

proximité  

La situation est très compliquée par exemple la facture de l’énergie augmente et pas de bouclier 

pour les communes    

 

Environnement : Est-il possible de poser 

des panneaux photovoltaïques à proximité 

du château à l’heure où il est demandé de 

développer les énergies renouvelables ? 

Nous n’avons pas la possibilité d’aller contre l’avis des ABF (Architecte des Bâtiments de France) 

À l’occasion du PLU, on a réduit le périmètre de 500 mètres à 50 mètres autour du château. 

Il faut que les panneaux ne soient pas visibles du château. 

 

 Circulation :   chemin de Genevais  

plainte de la date de la pose du radar 

pédagogique en juillet 

Pas un souci, on peut le reposer à une autre période 



 

Sécurité Chemin de Genevais 
Il y a des problèmes du vivre ensemble, 

Non-respect des piétons 

Des gros engins qui circulent sur cette voie  

 

Avec le PLU, on va freiner l’urbanisation même si on est content d’accueillir les nouveaux 
arrivants. 
Bien sûr que la sécurité préoccupe les élus de la commune : 
– Aucun maire de France n'attend qu’il « y ait des morts pour agir ». 
Les élus ne peuvent pas être dans les habitacles des voitures. 
– il doit y avoir une condamnation collective. 
Pour rappel, le radar pédagogique compte et enregistre dans les 2 sens. 
25, 9 km/h en juillet 
La plus forte : 46 km/h 
+75 % roulent à 30 km/h. 
+ 95 % a – de 50 km/h en sens descendant 
Voir Police Municipale pour aller voir les voisins ? Organiser une réunion ? Et mettre un panneau 
zone à 30 km/h si besoin. 
Concernant les véhicules agricoles, nous sommes fiers que des jeunes agriculteurs prennent le 
relais et que des exploitations réouvrent. Nous ferons un rappel de prudence s’il le faut.  
 

Environnement : Points de tri à nettoyer 

plus souvent, à balayer / sales 

Prévoir un entretien avec balayage tous les 15 jours. 
Le balayage des points d’apports volontaires ne fait pas partie des missions du SMND. 
2 agents des Services Techniques, tous les vendredis, emmènent 1 camion complet de déchets en 
déchetterie. 
On est passé de 3 000 habitants à 4 300 habitants et il faut faire évoluer le nombre de points 
d’apports volontaires. Reste à déterminer où ? 

Voir pour rajouter un PAV vers le cimetière, celui-ci ne sera pas enterré.  
Remerciements pour la restauration de 

l’église Nous espérons pouvoir inaugurer l’église le 1er novembre et inviter Mme MARN.  

Circulation :  

Au Mollard, le cheminement avec poteaux, 

il n’y a pas de barre transversale et le 

chemin est étroit. 

Cette situation est « malheureusement normale », le gabarit de la chaussée est trop étroit et ne permet 

pas de faire mieux.  


